

Tauchunfallbericht Bodensee

22.04.2018 • Jura



Am Sonntagnachmittag tauchte ein 56-jähriger Schweizer alleine zum Schiffswrack Jura bei Bottighofen. Beim Taucher handelte es sich um einen Winterthurer Apotheker.¹

Als der erfahrene Taucher nicht wieder an die Oberfläche zurückkehrte, alarmierte sein Kollege die kantonale Notrufzentrale.¹ Kurz vor 18 Uhr konnten die Einsatzkräfte der Seepolizei den Taucher leblos in rund 38 Meter Tiefe neben dem Wrack bergen.

Für den Apotheker Meier kam jede Hilfe zu spät. An Land erklärte ihn der Notarzt für tot. Die Ursache ist noch unbekannt.²

Quelle:

¹ vgl. <https://www.blick.ch/news/schweiz/ostschweiz/tragischer-tauch-unfall-bei-dampfer-wrack-apotheker-markus-meier-56-aus-winterthur-starb-im-bodensee-id8302677.html>, Zugriff am 12.09.2018

² vgl. <https://www.blick.ch/news/schweiz/ostschweiz/fuenfter-toedlicher-tauchunfall-in-bodensee-wrack-der-fluch-der-jura-id8293283.html>, Zugriff am 24.04.2018

Wir haben die Tauchunfälle im Bodensee mit größtmöglicher Sorgfalt recherchiert. Das Tauchteam Bodensee übernimmt jedoch keine Haftung oder Gewährleistung für die Aktualität, Richtigkeit und Vollständigkeit der zur Verfügung gestellten Informationen und Daten.

